

Caritas Regionalarbeit

"auf's Leben gschaut" ist eine Veranstaltungsreihe der Caritas Regionalarbeit Schwaz-Hall in Zusammenarbeit mit den Pfarren des Dekanates Hall. Die einzelnen Themen sind Brennpunkte unserer Zeit.

"Lebenswelten wahrnehmen – Menschen begegnen" lautet das Motto der Caritasreihe und lädt alle Pfarr- und Gemeindemitglieder ein, auf's Leben zu schauen, vielleicht noch Unbekanntes kennen und verstehen zu lernen und den Weitblick für uns und unsere Nächsten zu vergrößern.

Informationen

zu dieser Veranstaltungsreihe erhalten Sie bei:

Monika Geiger - Regionalreferentin der Caritas für die Dekanate Schwaz-Hall

Tel. 0676/8730 6706 m.geiger.caritas@dibk.at



"auf's Leben gschaut"

Caritasreihe im Dekanat Hall





Das Leben wird immer bunter, vielfältiger und damit auch unüberschaubarer. Die Anforderungen im Alltag, im Beruf und in der Familie steigen und sind für manche kaum mehr zu bewältigen. Die Caritasreihe im Dekanat Schwaz möchte mit Dir / mit Ihnen hinschauen "auf's Leben", so wie es ist mit all seinen Schwierigkeiten, Möglichkeiten, Hoffnungen und Chancen:

Ich war fremd, und ihr habt mich aufgenommen

Wie kann Integration gelingen?

Referent: Mag. Jürgen Gschnell, Caritas Bereichsleitung

Rat und Hilfe

Wann: Dienstag 11. Oktober 2016, 19:00 Uhr

Wo: Gemeindezentrum Altes Gericht, Thaur, Schulgasse 5

Auf dem Weg zum "Guten Leben für alle"

am Beispiel Bolivien

Auf Einladung von Bruder und Schwester in Not erzählen Sonia Medrano Huaquira und Favio Franklin Mayta Chipana über die Herausforderungen und Chancen in Bolivien. Verwurzelt in den indigenen Kulturen schätzen die Referentlnnen ihre Traditionen, setzen sich für gute Lebensbedingungen und Menschenrechte ein.

Referentinnen: Sonia Medrano Huaquira und Favio

Franklin Mayta Chipana

Wann: Montag 21. November 2016, 19:30 Uhr

Wo: Pfarrzentrum Hall Schönegg, Hall, Bei der Säule 2

Kooperationspartner: Bruder und Schwester in Not,

Welthaus der Diözese Innsbruck

Gefördert durch ADA

"Wer nichts weiß, muss alles glauben"

Das gilt ganz besonders für das Fremde und Unbekannte, das uns so viel Angst einflößt. Am Beispiel der Traglufthalle Hall zeigen engagierte Freiwillige wie ein Aufeinander zugehen und ein Abbau von Berührungsängsten gelingen kann.

Referentin: Sabina Peskoller, Koordinatorin der freiwilli-

gen HelferInnen der Traglufthalle Hall

Wann: Donnerstag 19. Jänner 2017, 19:30 Uhr **Wo:** Pfarrzentrum Hall Schönegg, Hall, Bei der Säule 2

"So weit ich kann" Ein Film von Herbert Link

Pflegende Angehörige und ihr Weg

Der Film will auf die Mut machenden Aspekte des Pflegealltages aufmerksam machen.

Im Anschluss daran freut sich Petra Jenewein vom Demenz-Servicezentrum der Caritas Tirol auf einen offenen Gedankenaustausch.

Referentin: Mag. Petra Jenewein

Wann: Donnerstag 9. Februar 2017, 19:30 Uhr Zeit Wo: Pfarrhaus Absam, Raum St. Michael, W.-Schindl-Str. 20

"Herzberührt"

B(W)armherzigkeit ist gefordert wie noch nie.

Der Kältetod des Mitgefühls ist eine große Bedrohung angesichts der vielen Notschauplätze und Elendsbilder. Beherztheit und Mut gehören zum unverwechselbaren "Parfüm" des Christseins.

Referent: Caritasdirektor Georg Schärmer **Wann:** Donnerstag 16. März 2017, 19:00 Uhr

Wo: Pfarrzentrum Absam Eichat, Absam, Salzbergstr. 50